

see: produktdesign - Das Fachgebiet Produkt-Design stellt sich vor

Das Fachgebiet Produkt-Design der Kunsthochschule Berlin Weißensee zeigt eine Auswahl der Arbeiten aus den letzten Semestern. Zu sehen sind Projekte aus den Designgrundlagen und den thematischen Schwerpunkten Mobilität und Interaktion. Bei der Eröffnung werden Professor Susanne Schwarz-Raacke und Studierende in einer Einführung das Fach vorstellen. Zur Finissage werden Professor Helmut Staubach von der Kunsthochschule und Christoph Fleckenstein vom Werkbund Berlin über Fragen der Designausbildung sprechen.

Eröffnung: Do., 1. November 2012, 19 Uhr, Werkbund Galerie, Goethestraße 13, Berlin

Begrüßung: Christoph Fleckenstein, Werkbund Berlin;
Leonie Baumann, Rektorin Kunsthochschule Berlin Weißensee;
Einführung: Prof. Susanne Schwarz-Raacke, FG Produkt-Design und Studierende des Fachgebiets

Finissage: Do., 22. November 2012, 19 Uhr; Gespräch mit Prof. Helmut Staubach und Christoph Fleckenstein

Dauer der Ausstellung: 2.-22.11.2012, Zeiten: Mo-Fr 15-18 Uhr

see: produktdesign – The Department of Product Design: An Introduction

The department of product design at Weißensee Academy of Art Berlin is showing a selection of works from the previous semesters. On view are projects from the courses "foundations of design" and the areas "mobility" and "interaction." At the opening, Professor Susanne Schwarz-Raacke and students will introduce the department. At the closing event, Professor Helmut Staubach (Weißensee Academy) and Christoph Fleckenstein (Werkbund Berlin) will speak about questions of teaching design.

Opening: Thursday, November 1, 2012, 7 pm, Werkbund Galerie, Goethestraße 13, Berlin

Welcoming remarks: Christoph Fleckenstein, Werkbund Berlin; Leonie Baumann, Rector, Weißensee Academy of Art Berlin; Introduction: Prof. Susanne Schwarz-Raacke, department of product design, and students from the department.

Closing event: Thursday, November 22, 2012, 7 pm; Prof. Helmut Staubach and Christoph Fleckenstein in conversation.

Exhibition: November 2 - 22, 2012, Monday – Friday 3 – 6 pm

Link: <http://www.kh-berlin.de>

Impressum:

weißensee kunsthochschule berlin, Referat für Öffentlichkeitsarbeit,
Birgit Fleischmann, Böhringstraße 20, 13086 Berlin, Tel.030-47705-222
Fax:030-47705-291, E-Mail: presse@kh-berlin.de



Ausstellungsobjekt:
Zusammenklappbare Garderobe von
den Studentinnen Anne Geier und
Melinda Bart